
Le bonheur, c'est

de revaloriser les

gens qui se

déprisent, qui ne

se trouvent pas

grande valeur.

Florence 26 ans Toulouse
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